
Le Futur Simple 
 
emploi: 
 

On utilise le futur simple pour exprimer une action ou un état futur. 

 

terminaisons des réguliers et des  irréguliers. 

 

je  chanter ai  nous  chanter ons    

tu  chanter as  vous  chanter ez 

il-elle  chanter a  ils-elles chanter ont 

   

Attention!!!   

 

-les terminaisons sont les mêmes (same) pour les verbes en IR et RE 

 

-Pour les verbes en RE, il faut (one must) enlever le e avant d’ajouter la  

terminaison.          Je vendrai     et non   je vendreai 

 

traduction :  je chanterai      I will sing 

 

négation :   

 

je ne chanterai pas 

 

verbes réfléchis (reflexive verbs) 

 

Vous ne vous réveillerez pas tôt. 

 

verbes irréguliers 
 

infinitif  radical   infinitif  radical 

 

avoir   aur   être   ser     

aller   ir   faire   fer 

vouloir   voudr   devoir   devr 

pouvoir  pourr   venir   viendr 

savoir   saur   voir   verr 

... et beaucoup plus. 

 

 


